



奉仕を通じて  
平和を

クラブ運営方針 小さな奉仕を重ねよう、大きな目標のために

2012-2013年度

# 広島北ロータリークラブ週報

2012年7月12日発行 Vol. 1318

国際ロータリー会長 田中 作次 氏  
国際ロータリーテーマ  
奉仕を通じて 平和を  
Peace Through Service

■会長 水野 勝 ■幹事 山内 盛利  
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F  
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530  
E-Mail:hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/  
例会場 ホテルグランヴィア広島

■本日の例会 2012年7月12日(木) 第2094回  
ロータリーソング 「われらの生業」  
来客紹介 ローター家族親睦委員会  
誕生月お祝い  
連続出席表彰  
会長時間  
幹事報告  
委員会報告  
ニコニコ箱  
卓話時間 『11-12 年度決算・監査報告』  
『12-13 年度事業計画・予算説明』

## 前回例会報告 2012年7月5日(木) 第2093回

国歌斉唱  
ロータリーソング 「奉仕の理想」  
四つのテスト唱和 職業奉仕委員会  
直前正副会長幹事記念品贈呈  
誕生月お祝い  
会長時間  
幹事報告  
委員会報告  
ニコニコ箱  
卓話時間 『正副会長幹事就任挨拶』

## 直前正副会長幹事記念品贈呈



前年度正副会長幹事の皆様、一年間大変お疲れ様でした。  
左から、直前副幹事 合田会員・岡部会員、直前幹事 栗屋会員、  
直前副会長 大之木会員、直前会長 高原会員と水野会長  
クラブから記念品を贈呈いたしました。

## 誕生月お祝い



左から、鈴木会員・山下(正)会員・大之木会員・島本会員・炭田会員  
・前田会員、水野会長 おめでとうございます！

## 会長時間 会長 水野 勝

本年度最初の会長時間よろしくお願ひいたします。京都伏見RCより祝電がまいておりますのでご披露いたします。

『貴クラブ新年度初例会を心からお祝ひ申し上げます。貴クラブのますますご発展と水野会長様をはじめ、会員、ご家族皆様のご健勝をお祈り申し上げます。』

京都伏見ロータリークラブ 会長 里中 勝司・会員一同  
次に我がクラブの菅 雅則会員がホッケーシニアワールドカップロンドン大会に出場されます。つきましては7月30日に壮行会を予定しておりますので皆様ふるってご参加をお願いいたします。後程就任挨拶もありますので、これで会長時間を終わります。

## 幹事時間 幹事 山内 盛利

- ◇広島RCより創立80周年の記念卓話集を頂きました。ご覧になりたい方は事務局まで。
- ◇地区より第11回日韓親善会議のご案内が届いております。
- ◇例会終了後、理事会を開催します。
- ◇ガバナー月信2冊(BOX配布)
- ◇会員証(BOX配布)

## 委員会報告

- ロータリー家族親睦委員会 上河内委員長
- \*7月30日(月)18時30分より菅 会員の激励会を開催します。是非、ご出席ください。
- 回答期限:7月18日(水)
- SAA 中山SAA長
- \*クールビズの実施について
- \*クラブ旗披露
- \*例会(特に卓話中)の私語および携帯電話の使用禁止

**奉仕プロジェクト常任委員会 塩本(能)常任委員長**  
\*ロータリー青少年交換長期派遣学生募集のついて  
詳しくはガバナー月信7月号をご覧ください。

## 同好会報告

**野球同好会 中山会員**  
\*7/7甲子園球場において全国RC野球大会が開催されます。  
**登山同好会 迫会員**  
\*7/15-16恐羅漢山荘避暑ツアーのご案内

## ニコニコ箱

## ニコニコ委員会

### 【自主出宝】

**水野会員** 本日、出航よろしくお祝い致します。また、家内の誕生日に素敵なお花を有難うございました。

**水野会員・増田会員・山内会員・島本会員・石井会員** いよいよ2012-13年度が始まりました。水野丸の船出です。水野丸の一年の航海が、素晴らしいものとなるよう、執行部一同、一生懸命に頑張ります。会員皆様のご支援・ご協力を、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

**石井会員** 副幹事として一年間頑張ります。ご指導よろしくお祈り致します。

**岸本会員・山本(忠)会員・福田会員・中尾会員** 水野年度の「船出」おめでとうございます。会長始め役員の方皆さん元気で頑張ってください。

**増田会員・山内会員・坪内会員・島本会員・合田会員・岡部会員・東会員・桑村会員・山下(正)会員・上河内会員・石井会員・上田会員** 水野会長の一年間のご健闘とご活躍を心よりお祈りいたします。

**高原会員・大之木会員・栗屋会員・岡部会員・合田会員** 本日は記念品を頂戴し、有難うございました。前年度の皆様のお力添えに感謝し、出宝させていただきます。

**合田会員** 今年度プログラム委員長を務めさせて頂く事となりました。会長方針の一つである「明るく楽しい例会」をめざし、頑張りたいと思います。ご指導・ご協力の程よろしくお祈り申し上げます。

**福田会員・山本(忠)会員・中尾会員・岸本会員・久永会員** 上野さん、先日は上野学園ホール、オープンおめでとうございます。ホール満席で盛大な記念行事見事でした。これからもますますの御発展を祈っています。

**石田会員・三保会員・栗屋会員・杉町会員・迫会員** 上野さん、先日の「上野学園ホール」命名記念のこけら落とし“和太鼓の楽しい夜”にご招待ありがとうございました。これからも益々のご発展を祈念いたします。

**高原会員** ①上野学園ホール、誠におめでとうございます。②水野会長、順調な出航をお祝い申し上げます。

**菅会員**◇ とにかく感動しました。先日の上野学園ホールでの79才天野氏の「太鼓の世界」私も70才ロンドンで頑張ります。

**中川会員** 上野さん、先日の天野宣「太鼓の世界」へお招きありがとうございました。素晴らしい演奏会でした。

**庄子会員** 上野学園ホールで天野宣「太鼓の世界」に行きました。79才と思えないバイタリティと迫力ある演奏に感動しました。上野さん、おめでとうございます。そして感謝です。

**山下江会員** 「上野学園ホール」命名おめでとうございます。上野さん、先日は和太鼓の素晴らしい演奏を聞かせて頂きありがとうございました。

**吉永会員**◆ 上野さん、先日は「上野学園ホール・記念コンサート」に御招待して頂き、ありがとうございました。子供達も途中仮眠をとっていましたが、最後には感動とパワーをもらって帰る事が出来ました。これからも頑張ってください。

**前田会員** 上野さん、上野学園ホール命名記念 県民コンサート天野宣「太鼓の世界」にお招き頂き、誠にありがとうございました。世界最高の太鼓の音を聞くことができ、これから上野学園ホールが広島市の文化芸術の発信地となっていくことがはっきりと分かりました。

**猫島会員** 上野さん、広島県立文化芸術ホール「上野学園ホール」命名権取得おめでとう御座います。久しぶりに、和太鼓演奏者「天野宣」氏の迫力と気品に満ちた、ステージを堪能させて頂きありがとうございました。

**大之木会員** 今日から気楽に出席です。誕生日のお祝いありがとうございました。

**山下(正)会員** 58回目の誕生日お祝い頂きありがとうございます。これからもよろしくお祈りいたします。

**鈴木会員** 皆様、今年度も宜しくお祈りいたします。本日はお祝いを頂きありがとうございました。

**山下江会員** 去る6/28、広島市役所において、市長から当事務所が「男女共同参画推進事業所」として表彰されました。ロータリーにおいても「男女共同参画」でありたいですね。

**久保田会員** 島田さん、先日あるコンペで「ベスト・オブ・ニッポン」総取りをされましたね。おめでとうございます。おめでたい島田さんもニコニコ箱へどうぞ。

**島田会員** あるコンペでゴルフ人生初の「ニッポン」3本、ウーマン取りをさせて頂きました。ロータリー年度の初めに良い事があり、今年度は何か良い事が起きそうです。ありがとうございました。

**中嶋会員** 前年度最終例会は所用で欠席させて頂きました。本年度もよろしくお祈りいたします。

**小河会員**★ 例会に出られるようになりました。これからもよろしくお祈りいたします。

**ニコニコ委員会(山下(正)会員・上田会員・久保田会員・榎殿会員・原田会員・深川会員・山村会員・中嶋会員)** 本年度ニコニコ委員会に出宝のご協力をよろしくお祈り致します。また今年から例会場の後方に『かえるBOX』を置きましたので、途中退席される方はそちらにお気持ちを入れて下さい。ご協力お祈り致します。

当日計 77,000 円(内、web8,000 円) 累計 77,100 円  
★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円

## 卓話

### 『就任挨拶』



### 会長 水野 勝 会員

今年度のRI会長は皆様ご存知のように田中作次氏で、日本人がRI会長になるのは30年ぶり、3人目です。RIテーマは「奉仕を通じて平和を」とされ、どんな些細なことでも人を助けることがいづれ平和につながる、家族の幸せのような小さな平和も戦争のない国家の平和も、いづれ

も奉仕によって達成できる目標であるとされ、目標達成のため今年度は具体的方法として「ロータリー世界平和フォーラム」を広島、ベルリン、ホルルの3か所で開催されます。広島では来年5月17日に広島南RCの川妻 二郎氏をホスト委員長として国際会議場で開催されます。次に大之木ガバナーは地区運営方針としてその信条を「もっとロータリーを！心と行動に」とされました。これは一言で説明すると「もっとロータリーを勉強しましょよ、ということだとされ、あの強大なローマ帝国も外からではなく中から墮落して衰退していったことに例えられ、最近ロータリーを知らないロータリー会員が増えているとされ、もっと気を引き締めてからしないとロータリーもダメになることを危惧されてこの信条を掲げられました。この信条を実践するにあたって「グループ合同会員研修セミナー」を地区レベルで開催されます。ロータリーの基本の学習で入会5年未満の会員及び希望者が対象です。どうかロータリーについてしっかり勉強してください。

次に私のクラブ運営方針ですが、「小さな奉仕を重ねよう、大きな目

標のために」としました。田中RI会長と言われるようにローターにおける奉仕とはその人の生き方であって、日頃クラブ例会に出席する、普通に自分の仕事をこなす、家庭を大事にする、このことが奉仕だと思います。したがってあまり気負わずに地道なローター活動を続けて頂ければ、それが運営方針にかなったものだと思っております。次に各委員から素晴らしい事業計画を提出していただいております。詳しくは次週申し述べます。いずれにいたしましても我がクラブ創立以来の伝統であります「明るく調和のとれた居心地の良い楽しいクラブ」を運営の心得といたしますので、皆様よろしくお願ひいたします。



**副会長兼会員組織常任委員長  
増田 達夫 会員**

このたび副会長兼会員組織常任委員長を拝命いたしました増田でございます。わたしは1943年生まれの、現在68歳でございます。このクラブの任期中に69歳になり古希を迎えることになりました。

このクラブにはJC時代の先輩でありました三国屋の故三村社長様と、やはり故人であります谷口歯科医院の谷口先生のご縁で1985年4月に入会いたしました。当時の会長は渋谷さんで、例会場は旧郵便貯金会館で現在は上野学園ホールでございます。当時の世相はまだバブル経済を迎える前で、現在のようなデフレ経済ではなく、ゆったりとした時代であったように思います。入会して27年を超えたわけですが、個人的に65歳を迎え前期高齢者になったころから考え出したことですが、残りの人生をどのように過ごしていくのか、どんなこと今後していかなければならないのか、それまで若さに任せて人生を楽しんでいたことに不安を持つようになりました。

入会以来、クラブのお役にたったことをしたこともなく、横着で不精な性格が災いして裏道ばかりを歩いてまいりました。まだ少し体力のあるうちにご恩返しをしたいと考え、副会長などをお受けすることにいたしました。

わたしの役目は副会長と会員組織常任委員長ですから、会長の前に立つことなく後ろからつかえ棒となることであり、決して出しゃばることなく組織のかすがいいになれるよう頑張る所存です。

もう一つの仕事は会員組織常任委員会の理事であります。職業・会員増強委員会に三保委員長、会員選考委員長には榎殿委員長、ローター情報委員会には山坂委員長を選任していただきました。これらの小委員会は何れも新会員を増やすことが目的で、今年度の目標は85名の会員になることです。4名の純増をめざし、会の財政運営を円滑にしてローター活動を活発にすることです。それでは、どうぞ1年間よろしくご指導くださるようお願い申し上げます。



**幹事・理事 山内 盛利 会員**

本年度、クラブ幹事の大役を仰せつかりました山内です。

私は、2004年7月、三宅徹也さんと久保豊年会員のご紹介でこの北クラブに入会させていただきました。以来、丸8年が経ちました。

その8年を振り返ると、一言で言えば「とても有意義な時を過ごさせて頂いた」と言えます。ローターに入会して最初にたたき込まれたのは、「ローターにNOは無い」という事でした。入会以来の私の歴史を振り返ってみたいと思います。入会初年、森嶋年度。新会員としてローター家族親睦姉妹クラブ友好委員会に配属され、ローターを学び始めました。

2005-06年、古谷年度では、プログラム委員会副委員長を拝命し、当時の委員長が殆どお見えになられない中、実質委員長代理として例会プログラムの企画をさせていただきました。

2006-07年、鶴飼年度。この年はクラブが岩森がパナーを輩出し、クラブとして大変重要且つ多忙な一年を送った年でしたが、副幹事として活動させていただきました。

2007-08年、上野年度。この年の思い出は何と言っても新世代奉

仕の委員長として交換留学生のカウンセラーをさせて頂いたこと。詳細は省きますが、広島北RCのメンツを守る為に、それこそ真夜中、早朝と時間を問わず、はたまた大阪、成田と飛び回り、必死に活動しました。

2008-09年、山坂年度。この年はローター家族親睦委員長として、自分のやりたい家族会、親睦会をさせて頂きました。広島空港中央森林公園で行った、夏の野外納涼家族会は良き思い出です。でも、この年度の最大の思い出は、広島北RC創立40周年記念事業の、懇親委員会を担当させて頂いたこと。私が若き日にファンだった、アグネス・チャンをアトラクションエンターテナーとして選び、我ながら成功だったなと思っています。

2009-10年、榎殿年度。一度したからもう二度と無いだろうと思っていた副幹事の役を仰せつかりました。これも「NOは無い」というローターを実践したつもりですが、さすがに二回目ともなると慣れから出てくる油断が有ったのでしょうか。山下正司幹事には随分とご苦勞をお掛けしたような気がします。

2010-11年、石田年度。入会7年目。SAA長を拝命しました。2回目の副幹事を終え、この頃になると前年度に増して、初心を忘れていたのでしょうか。この年はSAAが例会進行の司会役を務めましたが、反省連続の一年でした。

2011-12年、高原年度。広報委員長を仰せつかり、3年ぶりにひな壇から一般席に戻った年でした。しかし年度が始まって間もなく、内定していた今年度の幹事の役に心を奪われ、広報委員長としての役を全う出来なかったのではないかと思います。

そして今年、水野年度の幹事です。今までの8年間の経験を活かし、今一度初心に戻り、水野丸の航海が平穩無事且つ素晴らしいものとなる様、一生懸命に幹事役を務めたいと思っています。

元来私は性格的に思い込みが激しく、人の意見をあまり聞かないという悪い傾向があります。水野会長が出される方針の下、皆さんのご意見を頂戴しながら、2012-13年度という大海原で、ベストな航海が出来るように水野船長の参謀役を務めたいと思います。皆様のご指導、ご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。私の歴史発表会の様なお話しとなりましたが、幹事就任の挨拶とさせて頂きます。有り難うございました。



**副幹事 島本 章生 会員**

久保豊年さんと坪内昭吉さんの推薦を受けて入会し2年が経ちました。

副幹事の声をかけて頂いたとき、副幹事の仕事は何なのか良く分からないまま、山内さんがJCの同期だったので承諾しました。しばらくは副幹事を担当幹事と言いつつ間違っていました。多打喜会の担当幹事と名称を混同していました。副幹事と間違わないで言えるようになったのは最近のことです。副幹事の役割は、思うところ幹事を補佐して、RCの運営を支えることは理解しております。仮に幹事に事故などあったときは副幹事が幹事を代行するのかもしれないと恐ろしいです。石井さんが筆頭の副幹事とはいえ、山内幹事の健康のためストレス軽減に努めます。水野会長は、運営の心得として、「明るく調和のとれた居心地の良い楽しいクラブ」と掲げられております。これを心に置き、私自身、RCも仕事も、昼も夜も楽しくすることを心がけ、水野会長と北RCの皆さまが1年をより満足していただけるよう楽しく頑張っていきたいと思っています。

■出席報告

2012年7月5日(木) 会員数 81名  
出席 65名 欠席 16名  
6月21日(木)修正後出席率 98.72%

■次回例会 2012年7月19日(木)

卓話:「就任挨拶 Part1」  
理事役員委員長  
食事:和食